



Tag der offenen Tür bei der Sozialstation

Bötzingen (dht). Kürzlich wurde die Eröffnung der Tagespflege „In den Rathausgärten“ und des Demenzgartens der Kirchlichen Sozialstation Nördlicher Breisgau gefeiert. Zugleich hatten der neue Polizeiposten und der "Mehrgenerationenplatz" beim Rathausplatz Tag der offenen Türe. Der Musikverein Bötzingen spielte beim "Mehrgenerationenplatz", die Landjugend verkaufte Kuchen zum Mitnehmen und die WG Bötzingen schenkte Getränke aus. Ebenfalls zum erstenmal für den Publikumsverkehr geöffnet wurde der langersehnte Fußverbindungsweg zwischen Bergstraße und Rathausplatz. Dekan Rainer Heimbürger und Pfarrer Karlheinz Kläger segneten mit einem Gottesdienst die neue Einrichtungen "Tagespflege" und "Demenzgarten". Familie Bernhard Malin spendete Wandobjekte aus Granulat, die WG Bötzingen erhielt von Geschäftsführer Volker Kern eine Geldspende für einen Tischkicker. Gerda und Karl Nicola spendeten das nostalgische Klavier. Die Bötzingen Grundschulklasse des Jahrgangs 1933/34 spendete eine Sitzbank und Familie Zimmerlin überreichte eine Kiste mit Überraschungen für den Demenzgarten.

Foto: Horst David